
【本日のプログラム】 

司   会 本多 淳例会運営委員長    斉 唱 ｢君が代」「四つのテスト」 

プログラム クラブフォーラム                

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉岩瀬淳治委員長 

本日の出席数  64名        

6月 15日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 14名        

訂正出席率 100％ 

栄えある西尾ＲＣ第６４代会長にご推挙頂きまして、高いところからではありますがお礼を

申し上げます。ありがとうございます。 

先日地方紙に、一色ライオンズクラブ解散の記事が掲載されていました。６月３０日をも

って３６年の歴史に幕を下ろしました。全体写真を数えてみたら１６人名ほどで、少ないなと

思いながらふと見ると、老人クラブかなと思うほどお年寄りの方ばかりでした。高齢化社会に

なっていますので、そのままのんべんだらりとやっていると、西尾ＲＣも高齢化していきま

す。昔の子ども会も、段々と小学生が減り、ジュニアリーダーも少なくなっていきました。当 

時は育成委員で、ジュニアリーダーの高校生や中学生と一緒に夏は７回くらいキャンプに行き、色々なことをやっ

ていました。若い子がいると会もすごく元気が良いです。同じ人だけで長く続くと、下火になっていくのが現実かと

思います。いかに若い力が中に入って、力を持って会を運営して頂けるかということが大事です。私の方針も同じ

です。「新しい友と手をつなごう」は、簡単に会員増強と言えばそれまでのことです。コロナ禍のため行事はほとん

ど出来ませんが、仲間を増やして、仲間と一緒に小さなことでも良いので、友情を温めあい確認しあう会が出来た

ら良いなと思います。ＲＩ会長の講演もはじめに会員増強が出てきます。世界のロータリー人口は１２０万人くらいで

すが、ここ十数年変わっておらず危機感を持っているようです。「１人が１人を紹介してもらえれば２４０万人になる」

と言っています。そこまでは大袈裟ですが、会員全員が身近な会社の社長さんや役員さんなどトップで走っている

方を気にかけて、「西尾ＲＣに来ない？」と言って頂けるとありがたいです。そして、新しい友と共に友情を分かち合

えるとコロナ禍でも楽しくやれるのではないかと思います。名古屋や多治見のＲＣではコロナで例会が出来ず、例

会をやっていることを羨ましがられます。仲間が集まってお話だけでもできれば、やはり友情は分かち合えるという

思いで会長方針を載せさせて頂きました。ロータリーに入って２３年。４０周年の時に杉浦さんに紹介されて入会

し、そのまま何をしたともなく幽霊のような存在で、初めの頃はドタキャンの岡田で有名だったのではないかと思い

ます。１人でこの仕事をやっていると、どうしても急ぎの仕事で行事があっても休まなければならないということがい

っぱいありました。あまりあてにならない岡田のまま２０年間やってきましたが、ここであてになってもならなくてもい

いから、ちゃんとやれと言われたような気がします。１年間よろしくお願い致します。 
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食事  

「リンクス」 

＜新入会員紹介＞ 
   つじむら としあき 

（右）辻村 敏晃 君  
１９８０.５.１３生 ４１才 
辻村工業㈱ 専務取締役  給排水工事 

    よしざき かずひろ 

（左）吉﨑 和浩 君 
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〈スマイルボックス委員会〉石川哲朗委員長 

岡田光祥君 本月から１年、会長を務めさせて頂く岡田で

す。ウッカリ、ポッカリの多い私ですが、温かいご支援を宜

しくお願いします。 

山﨑周彌君 今日から皆出席９年に入ります。自動車運転

も４３年無事故無違反です。１９７６年７月６日入会記念でロ

ータリー歴４５年になりました。 

天野 卓君 １年間お世話になり有難うございました。 

延び延びになっていた娘の結婚式がやっと出来ました。福

岡の夜も淋しいものでした。 

羽佐田芳和君 １年間お世話になりました。皆様方のご協

力に感謝申し上げます。 

大内基浩君 いよいよ岡田年度のスタートです。メンバー

の皆さん何卒１年間よろしくお願い致します。 

鳥山欽示君 会長エレクト就任、どうぞ宜しくお願いしま

す。 

吉﨑さんＲＣへようこそ。 

朝岡 正君 副会長に就任、宜しくお願いします。 

山﨑克弥君 副幹事に就任、ご指導を宜しくお願い致しま

す。 

吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございます。楽しくやり

ましょう。 

岩瀬正範君 岡田丸の会場監督です。宜しくお願い致しま

す。 

髙井英和君 国際奉仕委員長、頑張ります。 

吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございます。 

小笠原正秀君 今年度も｢酪｣の商品をお誕生日のお祝い

にご指名頂きありがとうございます。 

米山記念奨学委員長を拝命、ご指導よろしくお願い致しま

す。 

三浦眞澄君 社会奉仕委員長を拝命、宜しくお願いしま

す。 

岩瀬正広君 岡田会長、大内幹事のもとプログラム委員長

を頑張ります。皆様よろしくお願い致します。 

平岩博行君 クラブ会報委員長を拝命、１年間頑張りたい

と思います。宜しくお願い致します。 

本多 淳君 例会運営委員長を拝命。慣れない司会でご

迷惑を掛ける事があるかもしれませんが宜しくお願いしま

す。 

浅岡直幸君 職業分類･会員増強委員長を拝命、頑張りま

す。 

成瀬文和君 ロータリー財団委員長を拝命、１年間皆様の

ご協力をお願い申し上げます。 

鳥居祥雄君 会員選考･ロータリー情報委員長に就任、1

年間よろしくお願いします。 

金原健志君 職業奉仕委員長･理事就任、1 年間よろしく

お願致します。 

斎藤 貢君 奨学基金運営委員長を拝命、どうぞ宜しくお

願致します。 

萩原竜治君 公共イメージ向上委員長を拝命。西尾ＲＣの

イメージＵＰ頑張ります!! 

石川哲朗君 スマイルボックス委員長を仰せつかりました。

宜しくお願いします。 

永江義澄君 岡田新会長おめでとうございます。お体を大

切に頑張って下さい。色々お世話になる事と思います。宜

しくお願いします。 

岩瀬正広君 吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございま

す。楽しく仲良くお願い致します。 

角谷和行君 吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございま

す。これからも宜しくお願い致します。 

鈴木隆弘君 吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございま

す。宜しくお願いします。 

高園雅充君 吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございま

す。楽しい会にしていきましょう。 

山尾ひろみ君 吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうござい

ます。宜しくお願いします。 

石川竜司君 吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございま

す。これからも宜しくお願い致します。 

杉田武男君 吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございま

す。宜しくお願い致します。 

奥谷泰介君 辻村さん、吉﨑さん入会おめでとうございま

す。これからも宜しくお願いします。 

加藤敦成君 辻村さん、吉﨑さん入会おめでとうございま

す。これから宜しくお願いします。楽しくやって行きましょ

う。 

外山晃久君 吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございま

す。 

松本容明君 吉﨑さん、辻村さん入会おめでとうございま

す。宜しくお願い致します。  

大内基浩君 辻村君、吉﨑君ようこそ西尾ＲＣへ一緒に頑

張りましょう！ 

萩原竜治君 吉﨑りんご君ご入会おめでとうございます。

同級生の入会心強いです。 

吉﨑和浩君 今日からお世話になります。親睦活動委員と

して何でもやりますので、どんどんお申し付け下さい。 

辻村敏晃君 本日よりお世話になります。今後共どうぞ宜し

くお願い致します。 

杉浦 広君 哲朗さんスマイル委員長就任おめでとうござ

います。先日は有難うございました。 

岩崎智一君 辻村さん、吉﨑さん入会おめでとうございま

す。 

スマイル委員会で 1年お世話になります。 

◆会員誕生日 7月◆ 


